

Cuba y la Unión Económica Euroasiática por un mayor dinamismo comercial



Por María Josefina Arce

Grandes potencialidades para incrementar el comercio bilateral existen entre Cuba y la Unión Económica Euroasiática, creada en enero de 2015 e integrada por naciones que formaban parte de la otrora Unión Soviética, con la que el país caribeño siempre mantuvo una estrecha relación de hermandad y colaboración.

Rusia, presidenta en la actualidad del bloque, Kirguistán, Belarús, Kazajstán y Armenia junto a la Mayor de las Antillas buscarán a partir de la firma en las últimas horas en La Habana de un Memorando de Entendimiento aumentar los volúmenes del intercambio comercial y las inversiones.

De hecho La Habana mantiene fluidos y provechosos vínculos con las naciones que conforman el bloque. Rusia es en la actualidad uno de los más importantes socios comerciales de Cuba, con quien desarrolla importantes proyectos en ramas como el transporte, en el que sobresale la modernización del ferrocarril cubano que es una de las vías de transporte más importantes del país.

Con los restantes estados miembros los lazos bilaterales también se han caracterizado por la excelencia y la búsqueda del desarrollo de proyectos específicos en materia de salud, educación y cultura.

Ahora tanto Cuba como la Unión Económica Euroasiática están interesadas en fortalecer cada una de las esferas que resultan de interés mutuo como la industria, la agricultura, la energía, la biotecnología y la industria farmacéutica, estas dos últimas áreas en las que Cuba tiene un desarrollo notable y cuyos fármacos tienen una gran aceptación a nivel mundial por su eficacia.

Para la Ministra de Integración y macroeconomía de la Comisión, Tatiana Valovaya, de visita en territorio cubano la firma de este documento es una confirmación de una alianza en un escenario favorable por la histórica relación entre los países miembros de la Unión y la mayor de las Antillas.

Con este objetivo también se efectuó un Foro de Negocios, que contó con la participación de directivos de empresas y entidades cubanas, ocasión en que Valovaya impartió un seminario sobre la Unión Económica Euroasiática.

Durante el encuentro se mostraron las potencialidades de Cuba que ofrece una renovada Cartera de Negocios e Inversiones que ha resultado de gran interés para el empresariado foráneo.

Para la Mayor de las Antillas resulta de suma importancia profundizar la colaboración con el bloque euroasiático, una plaza con amplias posibilidades para la inserción de productos, servicios y tecnologías nacionales de alto valor agregado.

La promoción de productos biotecnológicos cubanos se avizora con grandes posibilidades por contar el bloque con 185 millones de consumidores.

A partir de este momento las relaciones entre Cuba y las naciones que conforman la Unión Económica Euroasiática entran en una nueva etapa que buscará potenciar, afirman las autoridades, la inserción efectiva del bloque en los planes de desarrollo económico y social de Cuba.

Igualmente la nación caribeña contribuirá con su experiencia y avance en determinadas ramas como la salud al cumplimiento de las metas de desarrollo que se ha trazado la Unión Euroasiática, un dinámico e importante bloque.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/163575-cuba-y-la-union-economica-euroasiatica-por-un-mayor-dinamismo-comercial>



Radio Habana Cuba